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КХЛ как организация 
  

Размер - не главное. Как уменьшение площадок влияет на 
результативность в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Автор AllHockey.Ru рассуждает о том, что главенствующую роль в зрелищности 
хоккейных матчей играет мастерство игроков, а не размер площадок. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Лучшие игроки сезона КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
После досрочного завершения 12 сезона КХЛ прошел уже почти месяц, поэтому 
можно смело подводить итоги. 

перейти к статье 

"Ак Барс" и Зарипов спорят о новом контракте. Игрок хочет прежнего 
оклада, клуб - в 2,5 раза меньше (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Будущее Даниса Зарипова в "Ак Барсе" - самый актуальный вопрос в 
комплектовании казанской команды.  

перейти к статье 

Сушинский должен покинуть Авангард. Аргументы против действующего 
президента клуба (Sports.ru/tribuna) 
Разделение результата команды и работы менеджера. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" определится с главным тренером до 1 мая (Р-Спорт) 
Руководство "Салавата Юлаева" определится с новым главным тренером до 1 
мая, заявил РИА Новости генеральный директор уфимского хоккейного клуба 
Александр Курносов. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" поучаствует в летнем турнире обладателей Кубка 
Гагарина (Р-Спорт) 
Уфимский "Салават Юлаев" собирается принять участие в летнем предсезонном 
турнире для обладателей Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

"Здорово, что "Динамо" удалось сохранить Яшкина" (Известия (iz.ru)) 
Трехкратный олимпийский чемпион Виталий Давыдов - о новых контрактах и 
перспективах московского клуба в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Михал Чайковский: "Не думал о переходе в другой клуб. Я счастлив 
играть для динамовских болельщиков" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Словацкий защитник " Динамо " Михал Чайковский поделился эмоциями после 
подписания двухлетнего контракта с московским клубом. 

перейти к статье 

"Магнитка" экономит даже на Мозякине. Это новая философия клуба 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Зарплата легенды уменьшится в три раза. 

перейти к статье 

Илья Аркалов: "Травма помешала проявить себя, но "Спартак" не ждет от 
меня 50 очков за сезон" (Sports.ru) 
Нападающий "Спартака" Илья Аркалов высказался после продления контракта с 
красно-белыми. 

перейти к статье 

Фастовский: наши отношения с "Хумо" были не просто хорошие, а 
идеальные (Allhockey (allhockey.ru)) 
Директор "Сибирь" Кирилл Фастовский сообщил, что новосибирская команда из 
КХЛ имеет хороший вариант нового партнера в Высшей хоккейной лиге. 

перейти к статье 

"Куньлунь": хоккеисты не боятся ехать в Китай, страна не опаснее других 
(Р-Спорт) 
Никто из хоккеистов не высказывал опасений относительно приезда в Китай для 
выступления за "Куньлунь Ред Стар", сообщили РИА Новости в пресс-службе 
китайского клуба КХЛ. 

перейти к статье 

Энрот - о минском "Динамо": Дикий Запад в этой организации 
(Чемпионат.com) 
Экс-голкипер минского "Динамо" Юнас Энрот рассказал о минувшем сезоне в 
стане "зубров". 

перейти к статье 

Обзор дня: По пути Мозякина: Зарипов хочет продолжить карьеру, но "Ак 
Барс" не готов платить ему большую зарплату (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Самые неактивные клубы КХЛ на трансферном рынке перед сезоном-
2020/2021 (Чемпионат.com) 
Комплектованием составов на следующий сезон команды занимаются уже 
сейчас, но спешат далеко не все. 

перейти к статье 

Капитан ХК "Йокерит" Регин принял решение покинуть финскую команду 
(ТАСС) 
В сезоне-2019/20 нападающий провел 66 игр в регулярном чемпионате и плей-
офф, в которых набрал 44 очка. 

перейти к статье 



 

 

Малыхин не останется в "Спартаке". Главный претендент на игрока - 
"Витязь" (Чемпионат.com) 
Российский нападающий Федор Малыхин наверняка покинет "Спартак" в 
межсезонье, сообщается в телеграм-канале "Хоккей без зрителей". 

перейти к статье 

Бек подпишет двухлетний контракт с "Металлургом" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", нападающий Тэйлор Бек подпишет двухлетний контракт 
с "Металлургом". 

перейти к статье 

Магнитогорский "Металлург" продлил контракт с Антипиным на два года 
(Р-Спорт) 
Магнитогорский хоккейный клуб "Металлург" на своем официальном сайте 
объявил о продлении контракта с защитником Вадимом Антипиным. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" подписало новые контракты с шестью хоккеистами 
(Р-Спорт) 
Московское "Динамо" достигло договоренности о подписании новых контрактов 
сразу с шестью хоккеистами, сообщили РИА Новости в пресс-службе "бело-
голубых". 

перейти к статье 

"Трактор" заключил двухлетний контракт с нападающим Основиным 
(Чемпионат.com) 
"Трактор" заключил новый контракт с нападающим Вячеславом Основиным 
сообщается в телеграм-канале челябинского клуба. Соглашение рассчитано на 
два сезона. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Экс-тренер сборной России Быков назвал причины оттока россиян в НХЛ 
(Р-Спорт) 
Российские игроки уезжают в клубы Национальной хоккейной лиги (НХЛ), так как 
хотят попробовать свои силы среди лучших хоккеистов мира, считает бывший 
тренер сборной России Вячеслав Быков. 

перейти к статье 

Защитник "Салават Юлаев" Сергеев проинформировал клуб об отъезде в 
НХЛ (Р-Спорт) 
Защитник "Салавата Юлаева" Артем Сергеев проинформировал руководство 
команды об отъезде в клуб НХЛ "Флорида", сообщил РИА Новости генеральный 
директор уфимского хоккейного клуба Александр Курносов. 

перейти к статье 

Мартен Сен-Пьер: "Еще могу играть в КХЛ, есть желание вернуться в 
"Барыс" (Sports.ru) 
Бывший форвард "Барыса" Мартен Сен-Пьер поделился мнением о возможном 
возвращении в казахстанский клуб.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Размер - не главное. Как уменьшение площадок влияет на 
результативность в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 апреля 2020) 
Автор AllHockey.Ru рассуждает о том, что главенствующую роль в зрелищности 
хоккейных матчей играет мастерство игроков, а не размер площадок. 
В начале сезона, когда очередная партия клубов поменяла размер площадок на 
своих аренах, нам говорили, что это необходимо для повышения 
результативности. В итоге, в КХЛ сложилась уникальная ситуация, при которой 
команды, участвующие в лиге, играли на коробках трех разных форматов. 
Естественно, это привело к неудобствам. Сегодня мы хотим выяснить, 
действительно помог ли переход на маленькие размеры сделать игру на этих 
аренах более результативной и зрелищной. 
Летом 2019 года девять клубов решились внести изменения в конструктивные 
особенности своих арен. Это "Автомобилист", "Барыс", московское и минское 
"Динамо", "Металлург", "Северсталь", "Сибирь", СКА и "Сочи". В этом тексте мы 
постараемся проанализировать, как именно изменилась средняя 
результативность матчей, проходивших на стадионах этих команд. Итак, 
поехали.  
Арены, где размер площадок был изменен на канадский: 
"Барыс-Арена" 
Сезон 2018/19 - 209 шайб в 38 матчах (5,5 за игру)  
 Сезон 2019/20 - 168 в 34 матчах (4,94 за игру) 
"Арена ВТБ"  
Сезон 2018/19 - 71 шайба в 17 матчах (4,18 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 169 шайб в 34 матчах (4,97 за игру) 
"Большой" 
Сезон 2018/19 - 165 шайб в 34 матчах (4,85 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 154 шайбы в 31 матче (4,97 за игру) 
"Ледовый" (Санкт-Петербург) 
Сезон 2018/19 - 191 шайба в 40 матчах (4,77 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 163 шайбы (4,93 за игру) 
Арены, где размер площадок был изменен на финский: 
"Ледовый дворец" (Череповец) 
Сезон 2018/19 - 156 шайб в 31 матче (5,03 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 139 шайб в 31 матче (4,48 за игру) 
ЛДС "Сибирь" 
Сезон 2018/19 - 154 шайбы в 31 матче (4,97 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 149 шайб в 33 матчах (4,51 за игру) 
"Арена Металлург" 
Сезон 2018/19 - 180 шайб в 34 матчах (5,29 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 146 шайб в 33 матчах (4,42 за игру) 
"Минск-Арена" 
Сезон 2018/19 - 135 шайб в 31 матче (4,35 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 173 шайб в 31 матче (5,52 за игру) 
КРК "Уралец" 
Сезон 2018/19 - 177 шайб в 36 матчах (4,92 за игру) 
 Сезон 2019/20 - 180 шайб в 34 матчах (5,29 за игру) 
Итак, что мы видим? Среднее количество голов за встречу увеличилось далеко 
не на всех аренах. Этим могут похвастать пять из девяти выше перечисленных 



 

 

стадионов. Наибольший прогресс в этом показателе может похвастать "Минск-
Арена" - там начали забрасывать на 1,17 шайбы за матч больше, чем в прошлом 
сезоне. Также серьезно подросла результативность домашних игр московского 
"Динамо". Причем руководство бело-голубых можно поблагодарить не только за 
смену размеров площадки, но и за создание супер-связки Шипачев - Яшкин, 
обеспечившей достаточно большой процент динамовских голов в этом сезоне. 
Небольшой рост в своих домашних встречах также показали "Автомобилист", 
СКА и "Сочи". 
Теперь поговорим о командах, в домашних матчах которых стало меньше 
заброшенных шайб. Серьезное - на 0,87 шайбы за игру - падение 
результативности наблюдается в Магнитогорске. Это следствие того кризиса, в 
котором "Металлург" пребывал по ходу прошедшего чемпионата. Помимо того, 
что количество голов "Магнитки" упало на 26 шайб - 79 против 105, команда с 
Урала стала меньше пропускать в родных стенах - 66 против 75 голов. Тем не 
менее, как мы видим, главная причина того, что зрители в Магнитогорске стали 
видеть меньше голов - ухудшившиеся показатели в атакующей игре их команды. 
Немного просела "Сибирь", но это связано с тем, что Николай Заварухин сделал 
в Новосибирске команду, заточенную, прежде всего, на аккуратные действия в 
обороне. На 0,55 шайбы за матч упала результативность в Череповце. Примерно 
похожая ситуация сложилась и в Нур-Султане. 
Теперь давайте попробуем вывести более общую картину. Для этого нам нужно 
будет узнать среднюю результативность на вышеперечисленных аренах в 
прошлом и в недавно завершившемся чемпионатах. Для сезона 2018/19 этот 
показатель равен 4,8 гола за игру. В этом сезоне он немного вырос и составил 
4,89 шайбы за игру. Есть рост, но он слишком незначителен для того, чтобы 
говорить о том, что именно уменьшение размеров площадок увеличило среднюю 
результативность. Практика показывает, что на динамику игры и количество 
голов влияет, прежде всего, мастерство игроков. Это отлично видно на примере 
московского "Динамо". Появился в связке с Шипачевым Дмитрий Яшкин - и 
команда забросила в прошедшей регулярке на 22 шайбы больше, чем годом 
ранее. В любом случае, тенденция к переходу на площадки финского и 
канадского размеров продолжает. Посмотрим, к чему она приведет в следующем 
сезоне.  

https://allhockey.ru/article/show/383590-
Razmer_ne_glavnoe_Kak_umen_shenie_ploschadok_vliyaet_na_rezul_tativnost_v_
KHL 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Лучшие игроки сезона КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 19 апреля 2020) 
После досрочного завершения 12 сезона КХЛ прошел уже почти месяц, поэтому 
можно смело подводить итоги. В этой статье я представлю 6 лучших игроков 
сезона по моему мнению. Пишите свои мысли на этот счет в комментариях, если 
не согласны со мной. 
Вратарь:  
Тимур Билялов - "Ак Барс" (36 матчей, 95.9% отраженных бросков, 1.08 
коэффициент надежности, 9 игр на "0")  
Тимур провел великолепный сезон за казанцев, стал первым вратарем команды, 
хотя изначально "был за спинами" Эмиля Гарипова и Адама Рейдеборна, 

https://allhockey.ru/article/show/383590-Razmer_ne_glavnoe_Kak_umen_shenie_ploschadok_vliyaet_na_rezul_tativnost_v_KHL
https://allhockey.ru/article/show/383590-Razmer_ne_glavnoe_Kak_umen_shenie_ploschadok_vliyaet_na_rezul_tativnost_v_KHL
https://allhockey.ru/article/show/383590-Razmer_ne_glavnoe_Kak_umen_shenie_ploschadok_vliyaet_na_rezul_tativnost_v_KHL


 

 

установил рекорд чемпионатов России (не пропускал на протяжении 316 минут и 
9 секунд) и продемонстрировал отличную статистику. 
Защитники:  
Микко Лехтонен - "Йокерит" (66 матчей, 53 очка (18+35), показатель полезности 
"+27")  
Финский защитник проводил свой первый сезон в КХЛ, до этого он выступал в 
чемпионатах Финляндии и Швеции, в которых никогда не отличался высокой 
результативностью (лучший результат - 29 очков (12+17) за " Таппару" в сезоне 
2017-2018). Однако в нашей лиге он стал лучшим бомбардиром среди 
защитников и удивил всех своей игрой в обороне - Лехтонен отлично справлялся 
со своими основными обязанностями, хотя чаще всего у результативных 
защитников есть с этим проблемы. 
Микаэль Викстранд - "Ак Барс" (56 матчей, 34 очка (4+30), показатель полезности 
"+25")  
Для шведа этот сезон стал дебютным в КХЛ, до этого на клубном уровне 
Викстранд выступал исключительно в чемпионате Швеции, также на постоянной 
основе вызывался в сборную своей страны. В нынешнем сезоне запомнился 
своей результативностью, почти безошибочной игрой в обороне и 
дисциплинированностью (всего 4 удаления за сезон). 
Нападающие  
Кирилл Капризов - ЦСКА (61 матч, 66 очков (35+31), показатель полезности 
"+34")  
Про главную звезду лиги все уже давно известно. Кирилл выдал очередной 
шикарный сезон, стал лучшим снайпером КХЛ и занял 3 место в гонке 
бомбардиров, а ведь нападающему лишь 22 года. Очевидно, что Капризов уже 
перерос уровень нашей лиги, поэтому в следующем сезоне он начнет покорять 
НХЛ. 
Вадим Шипачев - "Динамо" Москва (67 матчей, 73 очка (21+52), показатель 
полезности "+42")  
Шипачев - лучший центрфорвард КХЛ с большим отрывом. Нападающий занял 
первое место в гонке бомбардиров и ассистентов лиги, а его звено с 
Петерссоном и Яшкиным было объективно лучшим в этом сезоне. Также 
Шипачев имеет лучший показатель полезности - это говорит о его пользе не 
только в нападении, но и в обороне. 
Линус Умарк - "Салават Юлаев" (65 матчей, 66 очков (13+53), показатель 
полезности "+6")  
Наверное, многие удивятся, когда увидят здесь не Дмитрия Яшкина, а Линуса 
Умарка, но швед провел просто фантастический первый раунд плей-офф (12 
очков (1+11) в 6 играх), поэтому не поместить его в список лучших игроков сезона 
было невозможно. Нападающий провел не самую удачную регулярку, его 
критиковали даже легенды клуба, но к решаюшим матчам он подошел в лучшей 
форме и показал ту игру, за которую его полюбили болельщики. К сожалению, 
Умарк не стал продлевать контракт с Уфой, скорее всего он подпишет контракт 
с одним из клубов Швейцарии, а жаль, Линус был самым ярким игроком КХЛ.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/justhockey/2769219.html 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" и Зарипов спорят о новом контракте. Игрок хочет прежнего 
оклада, клуб - в 2,5 раза меньше (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2020) 
Останется ли легенда в Казани? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/justhockey/2769219.html


 

 

Будущее Даниса Зарипова в "Ак Барсе" - самый актуальный вопрос в 
комплектовании казанской команды. 30 апреля у капитана заканчивается 
контракт. Он уже заявил о желании остаться в Казани еще на год, после чего, 
скорее всего, завершит спортивную карьеру. В "Ак Барсе" тоже хотят сохранить 
пятикратного обладателя Кубка Гагарина, но пока стороны не могут договориться 
о зарплате. 
Зарипов хочет сохранить оклад прежних лет, а в клубе дают понять - тучные 
времена закончились. 
ЗАРИПОВУ ПРЕДЛАГАЮТ ПОНИЖЕНИЕ  
По информации "БИЗНЕС Online", "Ак Барс" несколько недель назад вышел с 
предложением к Данису Зарипову и его агенту Юрию Николаеву. Казанский клуб 
хочет продлить контракт с легендой на один год. Вероятно, оффер "барсов" 
поразил хоккеиста - зарплату предложили сократить в два с половиной раза: со 
ста миллионов в год до 40. Переговоры мгновенно зашли в тупик.  
Зарипов накануне заявил, что хочет продолжить играть в Казани. По 
информации нашего издания, сторона хоккеиста настаивает на сохранении 
оклада на уровне двух последних сезонов - 100 млн рублей за сезон и плюс 
всевозможные бонусы, благодаря которым сумма может вырасти до 130 млн. 
В "Ак Барсе" понимают важность Зарипова для команды: он помогает не только 
на льду, но и играет важную роль в формировании атмосферы внутри команды, 
участвует во всех маркетинговых акциях клуба. "Это легенда нашего клуба, мы 
хотим его сохранить", - говорил в интервью нашему изданию генеральный 
менеджер команды Рафик Якубов. Однако Зарипову в марте исполнилось 39 лет. 
Вероятно, следующий сезон будет последним в его карьере и 100 процентов 
матчей он точно не сыграет. Возрастной хоккеист способен выдавать хорошие 
игры на коротком отрезке, но стабильности ему уже не хватает. 
Кроме того, со следующего сезона в КХЛ начнет действовать жесткий потолок 
зарплат в 900 млн рублей на всю команду. За превышение потолка наказание 
самое строгое - недопуск до чемпионата. КХЛ заявляют, что контроль будет 
самым жестким с привлечением государственных органов - в том числе и 
налоговой. Устроить жену или брата на работу в компанию-спонсора или 
получить в счет зарплаты квартиру не получится. 
В клубе намерены сократить зарплатный бюджет на 30 - 35 процентов, поэтому 
платить Зарипову прежние 100 млн рублей нет никакой возможности. К тому же 
есть в другие причины - кругом полыхает экономический кризис, цена нефти 
падает, а еще и уровень добычи предстоит снижать из-за сделки ОПЕК+. Еще 
неизвестно, сколько клубов доживут до следующего сезона - уже снялся с 
чемпионата "Адмирал", в зоне риска еще минимум три-четыре команды. 
Во всей КХЛ осталось только несколько игроков с таким окладом, который просит 
Зарипов у "Ак Барса". "Металлург" рассталась либо сократил вдвое зарплаты 
своих лидеров, а капитану Сергею Мозякину, который раньше получал 
рекордные для лиги 250 млн рублей, сейчас предлагает оклад в 60 млн. Даже 
питерский СКА продавливает своих лидеров и предлагает подписать новые 
контракты. А хоккеистов с окладом в 70 млн рублей активно пытаются выменять 
в другие команды. 
У ЗАРИПОВА ЕСТЬ ПРЕДЛОЖЕНИЕ ИЗ "ТРАКТОРА"  
При большом желании в Казани могут выполнить просьбу Зарипова, но тогда 
бороться за Кубок Гагарина будет очень сложно. "Ак Барс", пытаясь вписаться в 
потолок зарплат, уже сейчас не может договориться о контракте со своими 
воспитанникам Альбертом Яруллиным и Кириллом Петровым. Яруллину 
несмотря на успешный сезон и роль ведущего защитника команды предлагают 
контракт на прежних условиях. А Петрову готов пойти на понижение зарплаты в 



 

 

15%, но и этого клубным менеджерам недостаточно, хотя форвард был одним из 
самых эффективных хоккеистов команды в минувшем сезоне. 
Скорее всего, Казань покинет лучший снайпер команды прошлого чемпионата 
Эмиль Галимов, не удается найти общий язык с чеккером Михаилом Фисенко и 
защитником Андреем Педаном. Новый контракт с Зариповым на условиях 
хоккеиста свернет все эти переговоры и не оставит возможности усиления. 
Команду покинут не только крепкие игроки второго эшелона, но и лидеры. 
Уже через две недели Данис вполне легально сможет рассматривать 
альтернативные варианты продолжения карьеры. Агент игрока уже подтвердил, 
что в мае они будут рассматривать другие варианты. Ходят слухи о 
неформальном предложении челябинского "Трактора". Якобы клуб из родного 
города Даниса предлагает ему контракт в два раза больше того, что дает Казань. 
К тому же несколько месяцев назад пост генерального директора "Трактора" 
занял Иван Савин, соучредитель и до недавнего времени директор завода по 
производству клюшек "Заряд". 
Сторона игрока взяла паузу в переговорах и ждет 1 мая. Либо Данис согласится 
на понижение в зарплате ради казанского клуба, который в предыдущие сезоны 
платил ему по 130 млн рублей и спас карьеру после неприятной ситуации с 
допингом (юристы "Татнефти" выиграли почти безнадежное дело в CAS и 
сократили дисквалификацию игрока с двух лет до шести месяцев). Либо хоккеист 
поедет завершать карьеру в "Трактор", который даже с Зариповым в составе 
максимум будет бороться за место в плей-офф. 
УЛОЖИТСЯ ЛИ "АК БАРС" В ПОТОЛОК ЗАРПЛАТ?  
Данис сейчас стоит перед сложнейшей дилеммой. С одной стороны он главная 
звезда команды даже в свои 39 лет. У "Ак Барса" в будущем году есть все шансы 
зацепиться за Кубок Гагарина, пока есть место для маневра под потолком 
зарплат. С другой стороны будущий сезон с огромной вероятностью станет для 
самого титулованного хоккеиста КХЛ последним. Другой возможности 
заработать большие деньги у него уже не будет. Бизнес по производству клюшек 
еще не дорос до такого уровня, чтобы приносить 40-миллионные дивиденды 
Данису. 
Возможный переход в другой клуб уже не будет восприниматься как изгнание, 
как это было в 2013-м году. Тогда Зарипова списали со счетов и даже не 
предложили новый контракт. За четыре года вне Казани форвард дважды 
выиграл Кубок Гагарина и трижды играл в финале. За этот же отрезок "Ак Барс" 
лишь один раз выиграл Восточную конференцию.  
Сейчас переговоров Зарипова и "Ак Барса" показывают философию менеджеров 
в Казани. Времена, когда клуб платил огромные и необоснованные деньги 
хоккеистам, прошли. Просто за правильный выбор агента контрактов уже не 
дают. Теперь на первом месте - эффективность. Пока это не всем удается 
понять, особенно тяжело идет ломка агентов, которые раньше без стука 
заходили в тренерскую или имели личные безвременные пропуска на клубную 
базу. 
К тому же, в Казани наконец-то заработала система подготовки молодежи: есть 
много юных игроков, которые играют в фарм-клубах и уверены, что им теперь 
дадут шанс в главной команде. В тренерском штабе есть отдельный специалист 
по работе с молодежью - Евгений Перов. Главный тренер команды Дмитрий 
Квартальнов всегда на контакте со своими коллегами в "Барсе" и "Ирбисе". Три 
20-летних игрока - защитник Даниил Журавлев и нападающие Артем Галимов и 
Дмитрий Воронков - в следующем сезоне станут ключевыми. А их контракты, по 
регламенту лиги, не учитываются в потолке зарплат. 



 

 

"Ак Барс" сыграл на опережение, пригласив в прошлом сезоне штаб 
Квартального, который умеет и любит работать с молодыми игроками. При этом 
для главного тренера, как бы банально это не звучало, все равны. Хорошо 
играешь - будешь в составе. Тот же Зарипов в прошлом сезоне несколько раз 
оставался в запасе из-за плохой игры. В условиях потолка зарплат и кризиса в 
экономике собственные воспитанники могут стать спасением. В "Ак Барсе" это 
поняли достаточно давно.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/254204 

К заголовкам сообщений 

Сушинский должен покинуть Авангард. Аргументы против действующего 
президента клуба (Sports.ru/tribuna, Москва, 19 апреля 2020) 
Разделение результата команды и работы менеджера 
Основной довод за Сушинского - попадание команды в финал 2019 года. Но 
смотреть надо не на результат команды, а на действия менеджера. Лето 2018 в 
плане селекции оказалось посредственным, в том числе из-за объективных 
причин, и состав был далек от топового. 
Сушинский предвидел будущее и знал, что Локомотив расторгнет только что 
подписанного Деарне с Тальбо в придачу? Что Емелину к сентябрю не дадут 
контракт в НХЛ больше минимального на год и он вернется в Россию? Что 
Шумаков, которого не удалось взять летом, отправится в Америку, не закрепится, 
а потом ЦСКА все-таки отдаст права на него? Что Бек, два сезона набиравший 
по пол очка за игру, раскроется и в Авангарде будет набирать даже больше 
одного очка в среднем? И так далее. 
Каждое из этих событий могли не случиться, но, к счастью для Авангарда, многое 
совпало как надо. Произошло это не просто так: в сезоне 17/18 на зарплаты 
уходило менее 1,3 миллиарда рублей, в сезоне 18/19 стало уже чуть больше 1,6 
миллиардов. Разница более трехсот миллионов - это то самое усиление по ходу 
сезона. 
Все проблемы были забыты благодаря результату. На второй год увидели 
абсолютно то же самое: слабая работа летом (по итогу даже хуже, чем год назад) 
и попытки добирать игроков по ходу сезона. Только в этот раз хороших игроков 
стало меньше, потому что рынок каждый год разный, а те, кого взяли, не 
оправдали себя. Менеджмент - это стратегия. Ее у Авангарда нет и не было. 
Грубые ошибки 
Борьба за большинство свободных агентов была проиграна. С иностранцами 
провал: предложили Авангарду Яшкина - сами отказались, уже договорились с 
Кемпе, тот за те же деньги оказался в ЦСКА. Проблемные позиции команды либо 
игнорировались, либо не были исправлены. 
Бобков остался первым номером, легионера искать не стали. Потом еще и 
продлили, потому что Игорь "прогрессировал, надежно и стабильно играл", хотя 
это полностью ложь. Случилось все ровно по той же причине - команда вышла в 
финал. Правда к уровню игры это вратаря отношения не имеет. 
Сильного центра ждали в первый год, Сушинский изучал варианты в НХЛ. 
Получили Деарне из Локомотива за неделю до старта сезона. Сильного центра 
ждали на второй год, снова смотрели за океан, приехать легионер должен был 
снова до начала чемпионата. Получили Макмиллана из Риги в дедлайн. 
Работа Сушинского была слабой в оба сезона, однако в первый раз многое 
прокатило. Заслуга Максима в серебряном сезоне есть, но далеко не 
определяющая. Финал - это круто, только он был проигран 0:4, а затем клуб 
уронили туда же, где он был и до прихода нового руководства. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/254204


 

 

Бери все, что плохо лежит 
За два года при Сушинском команду пополнили 37 хоккеистов. Петров, Ряме, 
Пивцакин, Бондарев, Мурыгин, Тальбо, Деарне, Верстиг, Франсон, Заседа, 
Стольберг, Якимов, Налимов, Щербак, Мизюрин, Судницин, Войнов, Макаров, 
Клинкхаммер, Терещенко, Макмиллан, Буйницкий и оставшиеся на контрактах: 
Покка, Яремчук, Бобков, Широков, Зернов, Емелин, Шумаков, Бек (?), Потапов, 
Грачев, Дедунов, Манухов, Андригетто (?), Гарипов, Ручкин. 
Учитывая вопросы по легионерам, в клубе остается только треть от общего 
числа пришедших. При этом далеко не все из них хороши и полезны. 
Никаких вопросов к Покке. К Зернову и Емелину - тоже, но их подвели травмы. 
Шумаков нестабилен, Дедунов в порядке. Бондарев отыграл достойно, второй 
сезон Франсона, как и Бека, подпортил впечатление. Войнов тоже оставил 
двойственные чувства, Широков сдает. Итого выделяем десять человек, с тремя 
из которых переговоры вел Крылов. 
Емелин - надежный хоккеист, пример хорошего трансфера. Почему с ним не 
возникло проблем с подписанием? Других претендентов на Алексея не было, 
кроме Ак Барса, но у Авангарда было больше свободных денег и согласие на 
трехлетний контракт. В условиях большей конкуренции в Авангард никто не едет, 
поэтому основная масса игроков переходящих в стан ястребов топ-клубам не 
нужна, либо это те, кто расторг контракт с предыдущей командой. 
Комментарии в СМИ 
Начать можно с переезда в Балашиху, когда директор местной арены сказал он 
переезде Авангарда на длительное время - от трех до пяти лет. Что ответил 
Сушинский? "Авангард переехал в Балашиху не на 3-5 лет. Постараемся решить 
проблему с ареной быстрее". Окей, на тот момент ничего ясно не было, кроме 
того, что проблемы с Ареной Омск серьезные. Зачем тогда было в первые 
месяцы давать какую-то надежду и утверждать, что это точно не на три года? 
Тоже самое с зимней классикой. Сначала Сушинский говорил, что согласовал 
матчи с КХЛ. Через месяц он же заявил об отсутствии в Омске площадки, 
удовлетворяющей требованиям лиги. Тогда как возможно было согласование? И 
для чего нужно было говорить об этом раньше времени? 
Были и другие откровенно некорректные фразы, типа: "Если поступит 
предложение от СКА, наверное, соглашусь". Это для тех, кто все еще считает 
Сушинского патриотом Авангарда. Трансферы ему журналисты срывали, а 
Щербак не заиграл из-за жены и жизни в Москве с кучей соблазнов. 
Постоянное вранье 
Не сосчитать, сколько раз за два года Сушинский сначала опровергал что-то, а 
потом это становилось правдой. Из последнего, когда Судницин сломался, а 
Гарипов вел переговоры с Казанью о расторжении контракта, Максим сказал: 
"Первый раз слышу об интересе к Гарипову, "Авангард" вратаря не ищет". И 
ладно не комментировать о Гарипове до подписания, но зачем заявлять, что при 
одном оставшемся вратаре Авангард второго не ищет? 
Самое смешное - это комментарии Сушинского при подписании игроков. Можно 
перечитать их все и понять, что процентов девяносто из сказанного всегда мимо. 
Как началось с Тальбо и Деарне - техничных форвардов, умеющих решить 
момент (много решили, кстати?), так и продолжается до сих пор. Особенным 
хитом является фраза про систему Хартли. 
Манухов в системе Хартли должен был стать защитником первой-второй пары, 
хотя Бобу тот был не нужен с самого начала сезона. Манухов сидел в запасе и 
выходил на 10 минут, когда других вариантов не было. У Буйницкого потенциал, 
он габаритный, скоростной, забивной и под систему Хартли подходит, на деле 
провел ноль игр. 



 

 

Провал с фарм-клубами 
Пока Авангард еще не покинул Омск, фармом была выбрана Югра. Нормальное 
решение, да и Хацей в последние годы работал там, что обещало нормальные 
отношения между сторонами. В реальности, командированные игроки ястребов 
в Ханты-Мансийске оказались не нужны, некоторых из них пришлось отправлять 
в Чехию, но и тот договор о сотрудничестве с Пардубице успешным не вышел. 
В прошедшем сезоне фармом стала Ижсталь, которая была готова давать 
практику игрокам Авангарда. По протекции сверху, главным тренером был 
назначен Рамиль Сайфуллин, хорошо знакомый с Сушинским по игре в 
Авангарде. Его помощником стал экс-тренер Омских Ястребов Первушин. 
Команды должны были играть по одной системе, для этого тренерский штаб 
Ижстали несколько раз общался с Хартли и ко. Кто же попал в команду? 
Беспорядок в Ижстали 
В Ижевске оказался Евгений Орлов, 29-летний омский воспитанник. Вместе с ним 
в Ижсталь перешел Арсений Хацей - племянник Евгения Хацея. Просто так 
совпало. Решение по ним принимал исполнительный директор Ижстали 
Константин Билан, хорошо известный экс-управленец Авангарда. 
Из главной команды первым делом прислали всех ненужных: Рожковского, 
Самохвалова (в сентябре Авангард расторг с ним контракт), переросшего МХЛ 
Мельникова и Щеголькова. Последний, если кто не помнит, был обменян в 
Авангард еще при Шалаеве, а продлен зачем-то на два года уже при Сушинском. 
Эпизодами поиграли в вышке Яремчук, Заседа, Спиценко и Мизюрин, побольше 
матчей провел Ковалев. Ижсталь все больше превращалась в сборную 
неудавшихся воспитанников Авангарда, по ходу сезона там побывал старший из 
Манукянов - Тигран, где-то откопали Лауту, не игравшего больше года. Тут же 
был и Дервук, и Щекин, и кто угодно еще. 
Даже Игоря Шаму туда пристроили. Наверное, эту фамилию большинство видит 
в первый раз. Существует мнение, что он попал в состав Омских Ястребов не 
совсем по спортивному принципу. 20 очков этого нападающего (172см, 71кг) в 
150 матчах это только подтверждают, как и семь минут игрового времени за матч 
в 20 лет в МХЛ. Теперь его карьера продолжается в вышке. 
Не стоит забывать, что среди этого бардака были и хоккеисты, принадлежащие 
Ижстали. 
В это же время есть Грицюк и Чиханов, выбивающие больше очка за игру в МХЛ. 
Хартли считает, что в КХЛ им рано, хорошо, отправьте их в вышку поиграть с 
мужиками. Выпустили на два матча, те набрали по три очка каждый и все - назад 
в МХЛ, бороться за совершенно ненужный кубок. Сезон в ВХЛ лучше племяш 
Хацея сыграет. Это все, что нужно знать о развитии молодежи в Авангарде. 
Немного о персонале 
Раз уж речь зашла о Хацее, не ясно за что оказавшемся в Авангарде, то можно 
вспомнить и о шведском скауте Юханссоне. Далее со слов Сушинского. 
"В нашем клубе он будет отвечать за анализ игроков из Европы и Северной 
Америки. Мы уже получили от него неплохие рекомендации, которые будем 
прорабатывать. Считаю, приход Юханссона - серьезное усиление для скаутской 
службы Авангарда". 
Юханссон был тренером (сначала ассистентом, потом главным) в шведской 
лиге, причем тренером весьма посредственным. Почему приход человека, 
который до этого не был скаутом, является усилением службы? Какие у него есть 
для этого качества, кроме совместной игры с Сушинским за СКА? 
После его перехода как раз ждали игрока из Северной Америки, но 
рекомендации шведа не особо помогли. Про Европу даже слухов не было, кроме 
последнего - о лучшем защитнике-бомбардире из чемпионата Швеции. Без 



 

 

скаута тут, конечно, не разобраться. Табличку с бомбардирами еще ведь найти 
и открыть надо. 
Жалкое интервью оправданий 
" В первый год мы играли в финале, на второй год шли весь сезон на втором 
месте. Да, мы вылетели. Но мы проиграли не аутсайдеру, мы проиграли топ-
клубу. В прошлом году мы у Уфы выиграли, теперь проиграли. На следующий 
год можем снова выиграть. Что же, выходит, в том году я был хороший, а теперь 
сразу плохой? Если менеджеров каждый год менять, то их просто не хватит ".  
Когда Сушинского спросили о потере второго места перед плей-офф, он говорил, 
что это ерунда и главное, как ты сыграешь в матчах на вылет. Запахло жареным 
и вот в качестве оправдания, что шли весь сезон вторыми. Ну и что? И играть не 
важно с кем было в первом раунде, но теперь оказывается, если проиграли не 
аутсайдеру, то значит все нормально. Можем выиграть на следующий год - 
железный аргумент. А можем не выиграть. Менеджеров надо менять, когда они 
с работой не справляются, а хватит их, или не хватит, не дело Сушинского. 
" Например, Тейлор Бек - он остался в нашей селекционной работе. В прошлом 
году он был лучший бомбардир в плей-офф и лучший бомбардир команды. Как 
мы могли его не оставить? Справедливо, что мы его оставили в команде, 
подписали. Он в этом сезоне сыграл не так ярко. Моя вина? Не моя вина ".  
Когда хоккеист на короткой дистанции становится лучшим бомбардиром в 
контрактный год, нужно хорошенько подумать над условиями будущего 
соглашения. Вместо этого Сушинский включает дурачка, мол, как его не 
оставить. Оставить надо было, но на удобных для клуба условиях. Вместо этого 
увеличение суммы контракта и срок на два года, а потом оказывается игрок не 
так ярко сыграл и через год от него надо избавиться. Кто бы мог подумать. Чья 
вина? 
" Мы меняли медленного, как все говорили, Деарне и старого, как говорили, 
Тальбо на быстрого молодого Андригетто. Увидели, что он так и не смог себя 
проявить, хотя у него сумасшедший потенциал. Он здорово играл в сборной, он 
был лучший игрок, вел сборную за собой, играл в большинстве. Почему-то у нас 
он не смог заиграть. Возможно, не смог адаптироваться в лиге, потому что 
швейцарский менталитет немножко другой, а на следующий год у него все может 
получиться ".  
Кто говорил про медленного Деарне? И вообще, какая разница кто о чем говорил, 
когда решения принимаются менеджерами? Это реальные слова президента 
профессиональной команды? Андригетто почему-то не смог заиграть - отличная 
аналитика. Снова про менталитет и адаптацию, видимо, спустя год Максим 
узнал, что он швейцарец. На следующий год может получиться - железный 
аргумент повторяется. А может и не получиться. Всего лишь самый дорогой 
хоккеист команды. 
" А почему Бобков - спорная кандидатура? Да, в этом году ему не удалось сыграть 
на максимуме, хотя он весь сезон, по сути, играл один, потому что была травма 
у Судницина. Долго не было второго вратаря, он сыграл очень много матчей. 
Конечно, сказалась усталость. Я считаю, что Бобков - очень качественный 
вратарь. Да, в прошлом году у него в плей-офф все получилось, а в этом - нет ".  
Между травмой Судницина и полноценным дебютом Гарипова прошел месяц, 
так что "весь сезон" Бобков играл отнюдь не из-за травм. В плей-офф сказалась 
не усталость, а уровень игры. 
Авангард - Салават Юлаев, плей-офф 2019: Бобков 92,16% - Метсола 94,62% 
Авангард - Салават Юлаев, плей-офф 2020: Бобков 88,24% - Метсола 90,77% 
Между вратарями стабильные 2,5%. Это значит, что каждые сто бросков Бобков 
будет пропускать на 2-3 шайбы больше Метсолы. Чтобы победить при такой 



 

 

разнице в голкиперах, нужно заметно переигрывать и перебрасывать другую 
команду. Так что это не у Бобкова в прошлом году получилось, а у команды - 
пройти дальше даже с Бобковым. Как только игрового преимущества не стало, 
результат серии получился зеркальным. 
" А что касается Щербака, то с ним мы расстались достаточно быстро и, в 
принципе, безболезненно для команды. Мы договорились обойтись без 
компенсационных выплат, что он уйдет. Здесь все безболезненно. Да, мы не 
смогли на его место игрока, но его тяжело найти. Рынок России - он пустой. 
Свободных агентов просто не было, кого-то взять было тяжело, все люди на 
контрактах ".  
Вот она гордость менеджерская. Дать кучу денег игроку, который их не стоит, 
потом срезать контракт (спасибо агенту, который не против), а затем 
"безболезненно" расстаться. На замену брать некого... Может быть потому что 
работать надо летом? Но вы летом берете Андригетто с Щербаком, а когда 
расторгаете в конце октября, оказывается, что все уже на контрактах. 
В итоге 
Нет никакого резона оставлять Сушинского на своем посту. Под конец можно 
вспомнить пару типичных комментариев: "Сушинский легенда Авангарда, он его 
любит" и "а кто вместо него?". 
Сушинский, в первую очередь, любит деньги. Так было еще со времен игровой 
карьеры с заключением однолетних контрактов и выбиванием новых каждый год. 
Как только для его карьеры стало нужно, Максим спокойно ушел в Динамо. И, как 
говорил недавно, менеджером в СКА ушел, если бы позвали. Только такой 
"специалист" ни одной другой команде лиги не нужен. 
Вопрос "кто вместо" изначально контрпродуктивный. Работа Сушинского не 
удовлетворительна. Крылов может нанять практически любого 
президента/менеджера, так почему бы этим вариантом не воспользоваться. 
Найти кого-то хуже будет практически невозможно.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/logical_view/2769188.html 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" определится с главным тренером до 1 мая (Р-Спорт, 
Москва, 19 апреля 2020) 
Руководство "Салавата Юлаева" определится с новым главным тренером до 1 
мая, заявил РИА Новости генеральный директор уфимского хоккейного клуба 
Александр Курносов. 
"В ближайшее время определимся с главным тренером. Думаю, до 1 мая. Мы 
рассматриваем, думаем, анализируем. У нас и в том году была такая же 
ситуация, мы остановились на Николае Леонидовиче. То же самое и сегодня: 
может, и Николай Леонидович будет, может, и нет", - сказал Курносов по 
телефону. 
С 2018 года уфимскую команду тренирует Николай Цулыгин. В минувшем сезоне 
"Салават" под его руководством вышел в плей-офф и прошел в первом раунде 
Кубка Гагарина омский "Авангард".  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570267912.html 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" поучаствует в летнем турнире обладателей Кубка 
Гагарина (Р-Спорт, Москва, 19 апреля 2020) 
Уфимский "Салават Юлаев" собирается принять участие в летнем предсезонном 
турнире для обладателей Кубка Гагарина, который будет организован в Казани, 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/logical_view/2769188.html
https://rsport.ria.ru/20200419/1570267912.html


 

 

сообщил РИА Новости генеральный директор хоккейного клуба Александр 
Курносов. 
"Да, мы получили приглашение на этот турнир и собираемся поехать, если 
позволит ситуация", - сказал Курносов корреспонденту РИА Новости. 
Ранее о приглашении на новый предсезонный турнир рассказал вице-президент 
магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков. Кубок Гагарина разыгрывается с 
сезона-2008/09. За это время победу в турнире одерживали казанский "Ак Барс" 
(трижды), московское "Динамо", "Металлург" и петербургский СКА (по два раза), 
а также "Салават Юлаев" и московский ЦСКА (по одному разу).  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570267414.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Здорово, что "Динамо" удалось сохранить Яшкина" (Известия (iz.ru), 
Москва, 20 апреля 2020) 
Трехкратный олимпийский чемпион Виталий Давыдов - о новых контрактах и 
перспективах московского клуба в следующем сезоне  
В минувшем сезоне КХЛ московское "Динамо" заняло четвертое место в 
регулярном чемпионате, а затем прошло первый раунд плей-офф, выиграв в 
шести матчах дерби у своего заклятого соперника "Спартака". Но из-за пандемии 
коронавируса концовку турнира пришлось отменить. Теперь бело-голубые 
комплектуют состав на следующий сезон. В частности, они продлили контракты 
с рядом хоккеистов, в том числе с Дмитрием Яшкиным, одним из лидеров 
команды, который входил в число лучших бомбардиров КХЛ-2019/20. Также было 
заключено новое однолетнее соглашение с главным тренером Владимиром 
Крикуновым. 
В интервью "Известиям" трехкратный олимпийский чемпион, легендарный 
динамовский защитник и многолетний вице-президент клуба Виталий Давыдов 
оценил выступление команды в прошедшем сезоне и ее перспективы в 
следующем. 
 - Какое ваше общее впечатление от выступления "Динамо"?  
 - Чемпионат закончился на самом интересном. Поэтому сложно говорить, как 
выступила команда. На мой взгляд, на протяжении всего сезона она сыграла 
нормально. Какое место заняло бы "Динамо" в итоге, тяжело сказать - впереди 
было много игр в плей-офф. Тем более, после серии со "Спартаком" мы попали 
на ЦСКА - это было бы еще более серьезное противостояние, настоящая 
проверка на прочность. А так, в сыгранной части сезона команда выступала 
ровно и уверенно. 
 - Насколько важно было продлить соглашение Дмитрия Яшкина? На его звене с 
Вадимом Шипачевым держалось в "Динамо" многое.  
 - Конечно, здорово, что удалось сохранить игрока такого уровня. 
 - Поддерживаете продление контракта с Владимиром Крикуновым?  
 - Тренерский штаб хорошо справился со своей работой. Думаю, пока в нем 
ничего менять не надо. Посмотрим, как будет дальше. 
 - Звено Шипачева и Яшкина было лучшим в КХЛ в этом сезоне?  
 - Первое динамовское звено было ведущим во всей лиге. Хочется, чтобы оно 
сохранило свой уровень и на будущее. Поэтому будем ждать от ребят хорошей 
игры. 
 - Как оцените выступление защитников?  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570267414.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/254196
https://www.sports.ru/hockey/1085000401.html


 

 

 - Линия обороны бело-голубых уступает линии атаки. Усилить защиту хотелось 
бы. Но это не всегда возможно. Будет шанс пригласить более сильных игроков, 
думаю, в "Динамо" это сделают. Если нет, то вполне можно выступать и с 
нынешним составом - Юусо Хиетаненом, Андреем Мироновым и другими. 
 - "Динамо" продлило на год свою легенду Александра Еременко, которому уже 
исполнилось 40 лет. Вратарская линия не нуждается в изменениях?  
 - По моим ощущения, Еременко уже устал тащить на себе весь сезон, поэтому 
ему периодически нужна замена. В прошедшем регулярном чемпионате Иван 
Бочаров вполне справился с ролью первого номера, а Еременко подошел в 
хорошей форме к плей-офф и внес значительный вклад в победу над 
"Спартаком". Думаю, Александр еще поможет "Динамо", поэтому тренерский 
штаб решил оставить его еще на год. Но нужно подтягивать молодежь, чтобы 
составляли конкуренцию, и учились у более опытных вратарей. А как между 
Еременко и Бочаровым распределять игровое время, должен решать тренерский 
штаб. Исходя из их состояния в конкретный момент. 
 - Какая-нибудь из команд в прошедшем сезоне вас удивила?  
 - "Автомобилист" - удачным стартом. А дальше для меня оказалось неожиданно, 
что екатеринбургский клуб быстро сдулся и долго был вне зоны плей-офф, лишь 
во второй части сезона выбравшись из кризиса. А остальные команды почти все 
играли ровно. В том числе и лидеры - "Ак Барс" с "Авангардом" на Востоке, ЦСКА, 
СКА и "Динамо" - на Западе. 
 - Отказ "Адмирала" от выступления в КХЛ в следующем сезоне - сильный удар 
по лиге?  
 - Конечно, жалко, что "Адмирал" покидает КХЛ. Будем надеяться, что это 
временное решение. И к началу сезона - в крайнем случае, через год - средства 
на содержание команды в КХЛ найдутся. Но а сейчас пока все заняты только 
коронавирусом. 
 - Вас он полностью обошел стороной?  
 - Нахожусь в изоляции уже довольно давно. Стараюсь контролировать свое 
здоровье, не выхожу из дома. В общем, выполняю приказ президента страны. 
Чего и всем остальным желаю. Сейчас главное не болеть, и не навредить себе 
и своим близким. А там уже, когда все закончится, можно будет наверстывать 
упущенное, в том числе и в хоккее. Уверен, и ребята с тренерами, и болельщики 
уже соскучились по игре. Поэтому, когда все вернется на круги своя, будет очень 
интересно.  

https://iz.ru/1001822/aleksei-fomin/zdorovo-chto-dinamo-udalos-sokhranit-iashkina 

Похожие сообщения (7): 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Михал Чайковский: "Не думал о переходе в другой клуб. Я счастлив играть 
для динамовских болельщиков" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 апреля 
2020) 
Михал Чайковский: "Не думал о переходе в другой клуб. Я счастлив играть для 
динамовских болельщиков"  
Словацкий защитник " Динамо " Михал Чайковский поделился эмоциями после 
подписания двухлетнего контракта с московским клубом, а также рассказал о 
своем досуге на карантине. 

https://iz.ru/1001822/aleksei-fomin/zdorovo-chto-dinamo-udalos-sokhranit-iashkina
https://www.sports.ru/hockey/1085007524.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181782_Vitalij_Davydov_Zveno_Shipacheva_bylo_vedushhim_v_KKhL
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/davydov-schitaet-chto-zveno-shipacheva-bylo-luchshim-v-khl-1664671/
https://www.championat.com/hockey/news-4021309-davydov-eremjonko-uzhe-ustal-taschit-na-sebe-ves-sezon-no-on-eschjo-pomozhet-dinamo.html


 

 

 - Я счастлив остаться в одной из лучших команд и играть для динамовских 
болельщиков! - сказал хоккеист. 
 - Вы думали о переходе в другой клуб?  
 - Нет. Я действительно хотел остаться в "Динамо". 
 - Что изменилось в вас как в игроке в этом сезоне?  
 - Я стал старше ( смеется ). Если серьезно, то каждый день старался узнать что-
то новое и быть лучшей версией себя. 
 - Рады тому, что Дмитрий Яшкин тоже остался в команде?  
 - Да, я очень рад этому! Мы с ним хорошие друзья. 
Чайковский выступает за "Динамо" с 2018 года. 
В сезоне-2019/20 регулярного чемпионата КХЛ словацкий защитник набрал 31 
(9+22) очко в 58 матчах.  
Обратная связь  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181668_Mihal_Chajkovskij_Ne_dumal_o
_perehode_v_drugoj_klub_Ja_schastliv_igrat_dla_dinamovskih_bolelshhikov 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Магнитка" экономит даже на Мозякине. Это новая философия клуба 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 апреля 2020) 
Зарплата легенды уменьшится в три раза. 
Нападающий Сергей Мозякин провел последние девять лет в магнитогорском 
"Металлурге". 30 апреля у него заканчивается контракт с клубом, и в конце марта 
появилась информация, что Мозякин может покинуть "Магнитку". "Если клуб не 
изменит своих представлений, Сергея в команде не будет", - заявил "БИЗНЕС 
Online" агент игрока Сергей Паремузов. 
За три недели изменилось многое. "Магнитка" не желает расставаться с игроком, 
который даже в свой не самый удачный сезон стал лучшим бомбардиром 
команды. "Происходит переоценка ценностей. Мы постоянно общаемся и с 
Сергеем, и с его агентом. У нас еще есть время, и у Сергея есть время, чтобы 
принять решение. Отношение стали теплее, некоторое понимание есть", - уверен 
вице-президент "Металлурга" Сергей Ласьков. Изначально клуб предлагал 45 
млн рублей в год, сейчас переговоры идут о сумме в 60 млн. И, по нашей 
информации, стороны очень близки к заключению соглашения. 
МОЗЯКИН ОСТАНЕТСЯ В "МАГНИТКЕ" 
"Все, что сейчас пишется в прессе относительно Мозякина и каких-то сумм и 
якобы подписанных контрактов, - глупость, которая не соответствует 
действительности. На данный момент идут переговоры", - так прокомментировал 
информацию о контракте в 60 млн рублей для своего клиента Паремузов. Но 
переговоров с другими клубами сторона Мозякина, по сути, не вела. Сергей 
провел девять лет в Магнитогорске, обосновался в городе и не хочет оттуда 
уезжать. 
В "Магнитке" отчетливо поняли, что рынок игроков сейчас крайне скуден - 
приходится подписывать 30-летнего защитника Егора Мартынова, не 
феерившего в "Авангарде". Как теперь отказываться от Мозякина, который в 
худшей форме может выбить 40 очков за сезон? Да, никто не собирался платить 
ему 180 млн в год, как при старом контракте. Но категорично отказываться от 
лучшего бомбардира в истории КХЛ в Магнитогорске тоже не стали и пошли на 
переговоры. В итоге оклад Мозякина уменьшится в три раза. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181668_Mihal_Chajkovskij_Ne_dumal_o_perehode_v_drugoj_klub_Ja_schastliv_igrat_dla_dinamovskih_bolelshhikov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181668_Mihal_Chajkovskij_Ne_dumal_o_perehode_v_drugoj_klub_Ja_schastliv_igrat_dla_dinamovskih_bolelshhikov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181668_Mihal_Chajkovskij_Ne_dumal_o_perehode_v_drugoj_klub_Ja_schastliv_igrat_dla_dinamovskih_bolelshhikov


 

 

Одним из кандидатов на Мозякина назывался "Локомотив", но в этом клубе 
решили сделать ставку на других игроков. Там боролись за канадского 
центрфорварда Патриса Кормье, но он предпочел остаться в "Ак Барсе". 
Главным тренером ярославцев, скорее всего, станет Андрей Скабелка, и тогда 
за ним наверняка проследуют вратарь Эдди Паскуале и защитник Атте Охтамаа. 
Учитывая солидные контракты Антона Ландера (85 млн в год) и Владимира 
Ткачева (70 млн), платежная ведомость "Локо" перегружена. 
В МАГНИТОГОРСКЕ - ТОТАЛЬНОЕ СОКРАЩЕНИЕ 
В "Металлурге" сильно переплачивали хоккеистам: это ни для кого не секрет. По 
данным РБК, у "Магнитки" в минувшем сезоне была самая большая платежная 
ведомость в Восточной конференции КХЛ - 1,5 млрд рублей. Дальше шли 
"Авангард" (1,4 млрд), "Ак Барс" (1,35 млрд руб.), "Автомобилист" (1,2 млрд) и 
"Салават Юлаев" (1,2 млрд руб.). Учитывая введение потолка зарплат (900 тыс) 
и надвигающийся финансовый кризис, уральцам нужно нужно значительно 
разгружать платежку. 
Бывший вице-президент клуба Геннадий Величкин раздал немало странных 
контрактов. В этом сезоне защитник Виктор Антипин получил 125 млн рублей, 
Егор Яковлев и Андрей Локтионов - по 95 млн, Брэндон Козун - 75 млн, Эрик 
Оделл - 70 млн, Евгений Тимкин и Алексей Береглазов - по 60 млн. Из всех этих 
игроков неплохим можно назвать сезон лишь для Яковлева и Козуна, да и то - на 
фоне остальных. 
Величкина в клубе больше нет, а Ласьков предложил новую стратегию развития. 
"Ситуация будет разруливаться. Игрокам мы предложили пойти на понижение 
зарплаты, и я думаю, что некоторые из них окажутся сознательными гражданами. 
А те, кто сознательными не окажется, заберут свои 25%, как положено, и мы с 
ними расстанемся", - сказал новый вице-президент. И почти сразу же 
договорился о пониженных контрактах для Яковлева и Николая Кулемина. 
В "Магнитке" неформально выставили максимальную планку - хоккеист не 
должен получать больше 60 млн рублей в год. Именно такую сумму в следующем 
сезоне заработает вратарь Василий Кошечкин. Контракт с такой зарплатой 
предлагают и Мозякину. Возможно, и шведский центрфорвард Деннис Расмуссен 
останется в клубе на прежней зарплате в 60 млн. Но с теми, кто не готов 
понижать зарплату, в "Магнитке" расстаются без сожаления. 
Покинет команду Антипин, которого завалили деньгами после возвращения из 
"Баффало" летом 2018-го. После зарплаты в 125 млн ему предложили все те же 
60, и Виктор отказался. Да, "Магнитка" при расторжении выплатит ему чуть 
больше 30-ти миллионов, но все равно сэкономит практически 95. Предложили 
подвинуться и защитнику Алексею Береглазову, который получал 60 млн рублей 
в год. Защитник, который пару лет назад уезжал в "Нью-Йорк Рейнджерс", 
перестал прогрессировать, и руководство просит его "снять корону". 
С теми, у кого контракты закончились, поступают очень просто - не продлевают. 
Локтионов, Козун, Тимкин, Любимов покинут команду по истечении соглашений. 
Это сэкономит для "Магнитки" около 300 миллионов, но как будет формироваться 
новый состав команды, абсолютно непонятно. "Металлург" договорился о 
переходе двух игроков снявшегося со следующего чемпионата КХЛ "Адмирала" 
- защитника Ивана Мищенко и нападающего Владимира Бутузова. Но вряд ли 
это те игроки, которые могут стать лидерами в Магнитогорске. 
Пока главное приобретение "Магнитки" - 31-летний финский нападающий Харри 
Песонен. Последние шесть лет он провел в Швейцарии, где был одним из лучших 
игроков местного чемпионата, а в 2019 году стал чемпионом мира в составе 
сборной Финляндии. Песонен - быстрый нападающий с хорошим броском, и 
главный тренер Илья Воробьев наверняка поставит его в тройку к Мозякину.  



 

 

Может пополнить состав "Магнитки" и канадский нападающий "Авангард" Тэйлор 
Бек. У него еще год контракта с омским клубом (зарплата - 75 млн рублей), но в 
"Авангарде" хотят расстаться с игроком. В прошлом сезоне он отлично провел 
плей-офф и подписал солидный контракт, но в этом - сдулся.  
Один из главных резервов "Магнитки" - собственная молодежь. Павел Дорофеев 
закрепился в основе еще в прошлом сезоне, а на МЧМ-2020 играл в ударной 
тройке молодежной сборной России. 21-летний защитник Артем Минулин 
блеснул в плей-офф, набрав 3 (1+2) очка в пяти матчах. Подпускались к основе 
младший брат Виктора Антипина Вадим и мощный центрфорвард Егор 
Спиридонов. 
В любом случае, "Магнитка" не должна провалиться в следующем сезоне. 
Игроки, которые могут делать результат, в команде останутся. А на вторых ролях 
теперь будут хоккеисты, которые обходятся клубу гораздо дешевле, чем раньше. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/254177 

К заголовкам сообщений 

Илья Аркалов: "Травма помешала проявить себя, но "Спартак" не ждет от 
меня 50 очков за сезон" (Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020) 
Нападающий "Спартака" Илья Аркалов высказался после продления контракта с 
красно-белыми. 
- Оцените прошедший сезон для "Спартака"?  
- Поначалу мы вкатывались в чемпионат, потом уже играли достаточно ровно. Я 
бы сказал, что две трети чемпионата мы провели хорошо. В плей-офф, конечно, 
чуть-чуть не хватило, но ничего страшного. Не все сразу дается. Думаю, в 
следующем сезоне результат команды будет лучше. 
- Можете ли вы лично занести в актив минувший сезон?  
- Обычный сезон в моем исполнении, такой же, как и все предыдущие. Проявить 
себя лучше немного помешала травма. Начал хорошо и многое получалось, а 
потом случилась нелепая травма, и я выбыл на месяц. Эта травма помешала 
мне провести полноценный сезон на одном хорошем уровне. 
- Как считаете, в чем вам надо прибавить в следующем сезоне?  
- Знаете, работа игрока третьего-четвертого звена она такая: играть активно, без 
прокатов и не давать противнику создавать что-либо у своих ворот, помогать 
команде при игре в меньшинстве. Не могу сказать, что от меня кто-то ждет 50 
очков за сезон. Мне надо делать свою работу и помогать команде выигрывать 
каждый матч. 
- То есть вы четко понимаете свою роль в команде, и она вас устраивает?  
- Каждому хоккеисту хочется набирать много очков и забивать голы, но для меня 
важнее, чтобы команда выигрывала. Если команда выигрывает, то личные очки 
уже на втором месте. 
- В чем надо прибавить "Спартаку" в следующем сезоне?  
- У нас хорошая команда, просто "Динамо" мы в первых матчах чуть-чуть 
недодавили. У нас каждый уверен в каждом и каждый верил в каждого. Это 
хоккей, и две команды не могут выиграть. Следующий сезон нам добавит 
сыгранности и взаимопонимания. 
- Что вы делаете на карантине?  
- Сижу дома, тренируюсь, провожу время с детьми и смотрю сериалы. 
- Что из последнего понравилось?  
- Сейчас смотрю "Бумажный дом". Мне этот сериал очень нравится, - рассказал 
Аркалов. 

https://www.sports.ru/hockey/1085002910.html 

http://sport.business-gazeta.ru/article/254177
https://www.sports.ru/hockey/1085002910.html


 

 

Похожие сообщения (7): 

• Sportbox.ru, Москва, 19 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 апреля 2020 

• Советский спорт, Москва, 19 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Фастовский: наши отношения с "Хумо" были не просто хорошие, а 
идеальные (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 апреля 2020) 
Директор "Сибирь" Кирилл Фастовский сообщил, что новосибирская команда из 
КХЛ имеет хороший вариант нового партнера в Высшей хоккейной лиге, с 
которым будет заключен договор об обмене хоккеистами в сезоне-2020/21, 
вместо снявшегося с чемпионата ВХЛ узбекского "Хумо". 
"Наши отношения с "Хумо" были не просто хорошие, а идеальные. Это именно 
тот пример, как должны строиться отношения между командами из двух структур. 
Мы с большим сожалением восприняли информацию о том, что "Хумо" не примет 
участие в следующем сезоне. Тем не менее, у нас сейчас уже есть хороший 
вариант с новым партнером. Называть клуб рано, но мы близки к соглашению", - 
сказал Фастовский. 
В пятницу "Хумо" на своем сайте объявил, что не выступит в следующем сезоне 
ВХЛ из-за ситуации с коронавирусом. Также вторая команда отказалась от 
участия в открытом чемпионате Казахстана. В декабре между "Сибирью" и 
"Хумо" был заключен договор о сотрудничестве, до этого фарм-клубом "Сибири" 
в ВХЛ являлся новокузнецкий "Металлург".  

https://allhockey.ru/news/show/383572-
Fastovskij_nashi_otnosheniya_s_Humo_byli_ne_prosto_horoshie_a_ideal_nye 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь": хоккеисты не боятся ехать в Китай, страна не опаснее других 
(Р-Спорт, Москва, 19 апреля 2020) 
Никто из хоккеистов не высказывал опасений относительно приезда в Китай для 
выступления за "Куньлунь Ред Стар", сообщили РИА Новости в пресс-службе 
китайского клуба КХЛ. 
Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) 11 марта объявила пандемией 
вспышку нового коронавируса COVID-19, центром распространения которого 
стал китайский Ухань. По последним данным ВОЗ, в мире зафиксировано более 
2,2 миллиона случаев заражения, более 152 тысяч человек скончались. 
"В клубе ведется обычная селекционная работа: идут переговоры с некоторыми 
действующими игроками относительно продления контрактов, рассматриваются 
кандидатуры потенциальных новобранцев. При этом никто из хоккеистов не 
поднимает вопросов об опасностях, которые якобы грозят им в связи с 
выступлением в Китае", - сообщили в пресс-службе "Куньлуня". 
"Это относится также и к тем игрокам, которые уже имеют контракты на 
следующий сезон, а их на данный момент в команде КХЛ десять. Пандемия 
коронавируса показала, что перед лицом подобной угрозы весь мир находится в 
равном положении, и Китай не является более опасной страной, чем любая 
другая. Поэтому никто из хоккеистов не высказал опасений или нежелания играть 
за наш клуб по этой причине", - отметили в клубе. 
В сезоне-2019/20 "Куньлунь" занял десятое место в Восточной конференции и в 
третий раз подряд не вышел в плей-офф.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181733_Ilja_Arkalov_Ne_mogu_skazat_chto_ot_mena_kto_to_zhdet_50_ochkov_za_sezon_u_mena_drugaja_rol_v_Spartake
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-arkalov-proyavit-sebya-luchshe-nemnogo-pomeshala-travma-1664567/
https://allhockey.ru/news/show/383568-Arkalov_nikto_ot_menya_i_ne_zhdet_50_ochkov_za_chempionat
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:942395
https://www.championat.com/hockey/news-4021015-arkalov---ob-odnoj-shajbe-v-sezone-nikto-ot-menja-i-ne-zhdjot-50-ochkov-za-chempionat.html
https://allhockey.ru/news/show/383572-Fastovskij_nashi_otnosheniya_s_Humo_byli_ne_prosto_horoshie_a_ideal_nye
https://allhockey.ru/news/show/383572-Fastovskij_nashi_otnosheniya_s_Humo_byli_ne_prosto_horoshie_a_ideal_nye


 

 

https://rsport.ria.ru/20200419/1570270918.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Энрот - о минском "Динамо": Дикий Запад в этой организации 
(Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020) 
Экс-голкипер минского "Динамо" Юнас Энрот рассказал о минувшем сезоне в 
стане "зубров". 
"Не хочу сидеть и говорить слишком много плохого о прошлом сезоне, но, 
конечно, было тяжело. Было много матчей, когда у нас вообще не было шансов. 
Вот уже пару лет Минску приходится нелегко, и я действительно не знаю, что там 
нужно менять. Сначала в сезоне все шло хорошо, но потом становилось все хуже 
и хуже. Играл там достаточно хорошо в течение нескольких месяцев, но мои 
последние две недели получились не очень. Возможно, это произошло немного 
не вовремя, поскольку подходил дедлайн, когда "Динамо" могло от меня 
избавиться.  
Расторжение контракта? Тренер Крэйг Вудкрофт даже не знал, что я покидаю 
команду. Он узнал об этом, когда они встретились вечером и собирались на 
выездную встречу. Таких вещей было очень много. Дикий Запад в этой 
организации. Надеюсь, в будущем в Минске все будет нормально", - отметил 
Энрот.  

https://www.championat.com/hockey/news-4021071-enrot---o-minskom-dinamo-dikij-
zapad-v-etoj-organizacii.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: По пути Мозякина: Зарипов хочет продолжить карьеру, но "Ак 
Барс" не готов платить ему большую зарплату (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 19 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Переговоры  
Нападающий "Ак Барса" Данис Зарипов пока не подписал новый контракт с 
клубом и, видимо, там будет большой спор по сумме договора. Очевидно, что в 
условиях потолка клуб не сможет предложить ветерану прежние условия. Агент 
Даниса (и, наверняка, он советуется с клиентом) не хочет, чтобы игрок получал 
маленькую зарплату. В этой небольшой войне нет аргументов в пользу Зарипова. 
Даже если ему предложат 20 миллионов рублей в год, то надо будет просто 
решить: хочешь играть в хоккей или нет. В конце концов, что-то можно вписать в 
бонусы, а мы ведь знаем, что финалисты конференций могут тратить сколько 
угодно на премии.  
Кто-то считает, что форвард, видя, что Михаилу Глухову дают 40 миллионов, 
решил унизительным играть за меньшие деньги, но это все-таки другое. Никто 
не собирается принижать заслуги Зарипова, все соглашаются, что он является 
авторитетом в раздевалке и примером для молодых хоккеистов, но пришло 
время пойти на уступки клубу ради общей цели. Зарипов не молодеет, скорость 
уже не та и в состав хоккеист попадает не так часто, а в каких-то матчах его могли 
и посадить в запас, когда он не попадал в ритм. При всем уважении, на льду это 
уже не тот человек, который был бы безусловно лучшим.  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570270918.html
https://allhockey.ru/news/show/383587-Kun_lun_nikto_iz_hokkeistov_ne_vyskazal_opasenij_igrat_za_nash_klub
https://www.championat.com/hockey/news-4021071-enrot---o-minskom-dinamo-dikij-zapad-v-etoj-organizacii.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021071-enrot---o-minskom-dinamo-dikij-zapad-v-etoj-organizacii.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dikiy-zapad-yunas-enrot-o-minskom-dinamo-1664664/


 

 

Данис планировал закончить год назад, затем после сезона, но еще осенью 
передумал и решил продолжить карьеру. Ну не ради же денег все это, а если 
ради них, то тогда нужно быть готовым к ситуации. Если "Ак Барс" все-таки не 
подпишет контракт с ветераном, то руководство нельзя будет ни в чем упрекнуть.  
Кандидат  
Еще пару дней назад считалось, что ситуация в "Торпедо" однозначная, команду 
вот-вот возглавит Виктор Козлов и эта кандидатура не вызывала вопросов. Да, 
дебютант, но надо же молодым специалистам давать шанс. При нем за короткий 
период "Металлург" играл не слишком красиво, но вы же помните, что было в 
Магнитогорске. Хотелось узнать, что он вынес из работы в клубе, какими идеями 
пропитался. Но сейчас уже появилась информация о том, что одним из 
претендентов на должность тренера стал Валерий Белов.  
Год про него ничего слышно не было. После того, как в Подольске Белову не 
предложили новый контракт, о нем не было никаких известий. Тренер ни разу не 
фигурировал ни в каких списках претендентов на должность в тех или иных 
клубах, про него вообще вспомнили только сейчас. Белов никогда не любил 
интервью, общение со СМИ. Не изменился тренер и за год простоя. Верит в 
своего агента, который ищет варианты и ждет их. Ну что же, тоже позиция.  
Валерий Белов в "Витязе" дважды попадал в плей-офф, это действительно 
неплохой результат, но еще до конца сезона там приняли решение расстаться с 
ним и попадание в восьмерку ничего не изменило. Обстановка внутри команды 
при Белове была та еще: постоянное напряжение, давление на хоккеистов, 
претензии, иногда совсем необоснованные. Всегда складывалось ощущение, что 
он не доверяет игрокам. При этом, безусловно, у него есть кое-какие знания, 
опыт. Но Белов потерял год, а за это время очень многое изменилось.  
Потеря  
 "Йокерит" не предложил новый контракт датскому защитнику Оливеру 
Лауридсену, и хоккеист покидает клуб. Нынешний сезон у него сложился плохо. 
В ноябре защитник получил тяжелую травму на тренировке, к плей-офф 
датчанин восстановился, но, кажется, что играл на пределе. Видимо, именно 
проблемы со здоровьем и стали главной причиной расставания, ведь Оливера 
даже не сватают ни в одну из команд. В финском клубе всегда очень 
консервативно относились к защитникам. Там никогда не было десятка игроков, 
а в ротации находилось 7-8 человек. Оливер был среди тех, кто играл постоянно. 
55 матчей в регулярном чемпионате в прошлом сезоне, 54 - два года назад. 
Огромный хоккеист, который прекращал конфликты одним своим видом.  
Правда, в начале прошлого сезона Лауридсен подрался с Александром 
Свитовым. Проиграл, но держался достойно и видно, что просто разучился 
размахивать кулаками. В АХЛ датский защитник редко проводил матч без боя, 
набрав 300 минут за два сезона. В Хельсинки Оливер провел четыре неплохих 
года. Звездой не был, но свое дело знал. Видно, что вспоминать свою боевую 
молодость он не хотел, а в "Йокерите" и не настаивали. Однако, иногда он 
напоминал, что является суровым парнем. Накинулся на Наиля Якупова, когда 
тот слишком веселился, забросив третью шайбу (счет стал 3:0 в пользу СКА), 
едва не подрался с Кириллом Капризовым. Как-то забил гол рукой в свои ворота. 
Тоже весело.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaripov-vedet-peregovory-s-ak-
barsom-o-novom-kontrakte-belov-kandidat-na-post-glavnogo-trenera-torpedo-
zaschitnik-lauridsen-pokidaet-yokerit-1664439/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaripov-vedet-peregovory-s-ak-barsom-o-novom-kontrakte-belov-kandidat-na-post-glavnogo-trenera-torpedo-zaschitnik-lauridsen-pokidaet-yokerit-1664439/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaripov-vedet-peregovory-s-ak-barsom-o-novom-kontrakte-belov-kandidat-na-post-glavnogo-trenera-torpedo-zaschitnik-lauridsen-pokidaet-yokerit-1664439/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaripov-vedet-peregovory-s-ak-barsom-o-novom-kontrakte-belov-kandidat-na-post-glavnogo-trenera-torpedo-zaschitnik-lauridsen-pokidaet-yokerit-1664439/
https://www.sports.ru/hockey/1084995791.html


 

 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Самые неактивные клубы КХЛ на трансферном рынке перед сезоном-
2020/2021 (Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020) 
Комплектованием составов на следующий сезон команды занимаются уже 
сейчас, но спешат далеко не все. 
Пандемия коронавируса и режим самоизоляции - не повод бросать работу, тем 
более в век гаджетов и цифровых технологий. Некоторые клубы КХЛ активно 
комплектуют свои составы на следующий сезон уже сейчас, ведь потом на 
трансферном рынке останутся только малопривлекательные активы, а кто-то 
откровенно спит. Кто же активничает меньше остальных? 
ЗАПАД 
Малоактивные: "Йокерит", "Торпедо", "Динамо" Р, "Динамо" Мн  
Как и обычно, никуда не спешит "Йокерит". Финский клуб спокойно и размеренно 
комплектует состав, пока подписав лишь Линдбека и Шредера из "Торпедо". 
Стоит отметить и уход из финского клуба многолетнего датского капитана 
Регина. В остальном же финны, повторимся, выжидают. 
"Торпедо" никак не может определиться с новым главным тренером, а набирать 
команду под Дэвида Немировски в Нижнем Новгороде не спешат. Поговаривают, 
что клуб может возглавить ушедший из "Магнитки" Виктор Козлов по пока что мы 
видим лишь кандидатов "на выход". Шредер, Линдбек, Баранцев, Бочаров, 
Дженовей - это лишь малая часть тех, кто уйдет из "Торпедо". Подписывать, 
повторимся, нижегородцы никого не спешат. Может, хотя бы Владимира 
Галузина вернут? 
Зато ничего удивительного нет в кадровой политике рижского и минского 
"Динамо". Минчане накануне и вовсе уведомили общественность, что 
официально отправляются в отпуск. Постойте, а разве отпуск у "зубров" начался 
не с первого матча регулярного чемпионата? Никто и ничего делать в минском 
"Динамо" не может и не хочет, поэтому команда так и будет болтаться на 
последних местах. 
В Риге, поговаривают, серьезные проблемы с бизнесом (из-за коронавирусной 
пандемии) у председателя совета директоров команды Юриса Савицкиса 
поэтому в рижском "Динамо" пока топчутся вокруг выбора нового главного 
тренера. В быту принято шутить над медлительностью эстонцев, но рижане 
сейчас показывают себя еще более медлительными в трансферном плане. 
ВОСТОК 
Малоактивные: "Барыс", "Сибирь", "Салават Юлаев", "Куньлунь Ред Стар"  
"Барыс" смирился и официально объявил об уходе главного тренера Андрея 
Скабелки. Нового рулевого по-прежнему не назначили, да и трансферов "на 
вход" у клуба из Нур-Султана пока нет. Есть разве что ушедшие легионеры, 
вроде Охтамаа и Найта но об этом будет объявлено позднее. По всей видимости, 
"Барысу" придется строить новую команду. 
Генеральный директор "Сибири" Кирилл Фастовский давно переподписал всех 
финских легионеров, кроме Пельтолы который покидает команду. После этого в 
"Сибири" наступила тишина. Есть неподписанные игроки вроде Красикова 
Пигановича или капитана команды Логинова есть слухи о возможных новых 
лицах, но конкретики пока никакой. "Сибирь" очень аккуратна и осторожна на 
трансферном рынке. В этом, конечно, заслуга и самого Фастовского. Но не 
останется ли он у разбитого корыта? 

http://sport.business-gazeta.ru/news/254184


 

 

"Салават Юлаев" ищет замену ушедшему Линусу Умарку но пока на сто 
процентов ее не нашел. Кроме того, не подписаны контракты с Коледовым 
Кадейкиным Бурмистровым. Покидает уфимцев защитник Захар Арзамасцев 
который будет выступать за "Автомобилист". И, конечно же, "Салавату" нужно 
побыстрее определяться с главным тренером. Если решено оставить Николая 
Цулыгина то контракт с ним нужно продлевать. Тянуть здесь нечего. 
В "Куньлуне" вообще полная тишина. Известно лишь, что главный тренер Курт 
Фрейзер а также чешский вратарь Грубец продолжат выступать за китайский 
клуб. В остальном же "драконы" вообще не торопятся. Хотя куда им торопиться? 
Может, команда вообще не примет участия в следующем чемпионате КХЛ или 
же переберется из Китая в Россию, учитывая нынешние реалии. Такого варианта 
исключать нельзя. 

https://www.championat.com/hockey/article-4021081-samye-neaktivnye-kluby-khl-
na-transfernom-rynke-pered-sezonom-20202021.html 

К заголовкам сообщений 

Капитан ХК "Йокерит" Регин принял решение покинуть финскую команду 
(ТАСС, Москва, 19 апреля 2020) 
В сезоне-2019/20 нападающий провел 66 игр в регулярном чемпионате и плей-
офф, в которых набрал 44 очка 
Капитан финского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Йокерит" 
датчанин Петер Регин принял решение покинуть команду. Об этом сообщает 
пресс-служба "Йокерита". 
"Для меня это очень эмоциональный момент, для меня было честью играть за 
такой большой клуб, - сказал 34-летний Регин. - Я знаю, что ни один иностранный 
игрок никогда не был здесь капитаном. Я горжусь тем, что мне посчастливилось 
быть капитаном команды в течение четырех лет". 
В сезоне-2019/20 нападающий провел 66 игр в регулярном чемпионате и плей-
офф, в которых набрал 44 очка (18 шайб + 26 результативных передач). Всего в 
лиге Регин сыграл 295 матчей за "Йокерит", набрав 194 (66+128) очка. 
До перехода в "Йокерит" датский нападающий играл в Национальной хоккейной 
лиге (НХЛ), где выступал за "Оттаву", "Нью-Йорк Айлендерс" и "Чикаго". 
Сезон-2019/20 в КХЛ не был доигран из-за пандемии коронавируса. "Йокерит" 
завершил регулярный чемпионат на третьем месте в турнирной таблице 
Западной конференции. В первом раунде плей-офф финский клуб оказался 
сильнее ярославского "Локомотива", победив в серии со счетом 4-2. Во втором 
раунде "Йокерит" должен был сыграть со СКА из Санкт-Петербурга.  

https://tass.ru/sport/8280821 

К заголовкам сообщений 

Малыхин не останется в "Спартаке". Главный претендент на игрока - 
"Витязь" (Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020) 
Российский нападающий Федор Малыхин наверняка покинет "Спартак" в 
межсезонье, сообщается в телеграм-канале "Хоккей без зрителей". Наиболее 
вероятным вариантом продолжения карьеры форварда является переход в 
"Витязь". 
Минувший сезон 29-летний нападающий начинал в составе "Трактора". В 
челябинском клубе Федор принял участие в 29 матчах регулярного чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги. Забросил три шайбы и отдал одну 
результативную передачу при показателе полезности "-5" и 14 минутах 
штрафного времени. 

https://www.championat.com/hockey/article-4021081-samye-neaktivnye-kluby-khl-na-transfernom-rynke-pered-sezonom-20202021.html
https://www.championat.com/hockey/article-4021081-samye-neaktivnye-kluby-khl-na-transfernom-rynke-pered-sezonom-20202021.html
https://tass.ru/sport/8280821


 

 

В дедлайн Малыхин перешел в "Спартак", где в общей сложности провел 17 
матчей, забросив четыре шайбы и сделав две результативные передачи. До 
переезда в Челябинск Малыхин защищал цвета "Ак Барса" и "Автомобилиста".  

https://www.championat.com/hockey/news-4020985-istochnik-malyhin-ne-ostanetsja-
v-spartake-glavnyj-pretendent-na-igroka---vitjaz.html 

К заголовкам сообщений 

Бек подпишет двухлетний контракт с "Металлургом" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 19 апреля 2020) 
Как стало известно "СЭ", нападающий Тэйлор Бек подпишет двухлетний контракт 
с "Металлургом". Прошлый сезон канадский форвард провел в составе 
"Авангарда". 
За омичей 28-летний форвард сыграл в регулярном чемпионате 56 матчей и 
набрал 36 (14+22) очков. В плей-офф на его счет 3 результативных передачи в 
6 встречах. 
До этого в КХЛ Бек выступал за "Куньлунь" и "Автомобилист". Всего в КХЛ у него 
175 матчей и 117 (44+73) очков.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bek-podpishet-dvuhletniy-kontrakt-s-
metallurgom-1664579/ 

К заголовкам сообщений 

Магнитогорский "Металлург" продлил контракт с Антипиным на два года 
(Р-Спорт, Москва, 19 апреля 2020) 
Магнитогорский хоккейный клуб "Металлург" на своем официальном сайте 
объявил о продлении контракта с защитником Вадимом Антипиным. 
Новое соглашение с 19-летним хоккеистом рассчитано на два года. 
В прошедшем сезоне Антипин провел пять матчей за "Металлург", баллов за 
результативность не заработал. В составе клуба Высшей хоккейной лиги (ВХЛ) 
"Зауралье" (Курган) он записал на свой счет две результативные передачи.  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570260540.html 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" подписало новые контракты с шестью хоккеистами 
(Р-Спорт, Москва, 19 апреля 2020) 
Московское "Динамо" достигло договоренности о подписании новых контрактов 
сразу с шестью хоккеистами, сообщили РИА Новости в пресс-службе "бело-
голубых". 
Ранее стало известно, что новые соглашения с динамовцами подписали 
защитник Михал Чайковски и нападающий Дмитрий Яшкин. 
"Селекционеры клуба под руководством генерального менеджера Виктора 
Меркулова активно ведут работу по формированию команды на следующий 
сезон, несмотря на сложившуюся ситуацию. Достигнута договоренность о 
подписании новых контрактов с шестью хоккеистами клуба. На следующей 
неделе сможем огласить фамилии официально", - сообщили в пресс-службе 
"Динамо".  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570262127.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020 

https://www.championat.com/hockey/news-4020985-istochnik-malyhin-ne-ostanetsja-v-spartake-glavnyj-pretendent-na-igroka---vitjaz.html
https://www.championat.com/hockey/news-4020985-istochnik-malyhin-ne-ostanetsja-v-spartake-glavnyj-pretendent-na-igroka---vitjaz.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bek-podpishet-dvuhletniy-kontrakt-s-metallurgom-1664579/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bek-podpishet-dvuhletniy-kontrakt-s-metallurgom-1664579/
https://rsport.ria.ru/20200419/1570260540.html
https://rsport.ria.ru/20200419/1570262127.html
https://www.sports.ru/hockey/1084996195.html


 

 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" заключил двухлетний контракт с нападающим Основиным 
(Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020) 
"Трактор" заключил новый контракт с нападающим Вячеславом Основиным 
сообщается в телеграм-канале челябинского клуба. Соглашение рассчитано на 
два сезона. 
Нападающий вернулся в "Трактор" в ходе минувшего сезона и набрал 9 (5+4) 
очков в 21 матче регулярного чемпионата КХЛ при показателе полезности "+3". 
На счету Основина 11 силовых приемов, 11 заблокированных бросков и 24 
штрафные минуты. В среднем Вячеслав проводил на льду чуть меньше 17 минут. 

https://www.championat.com/hockey/news-4020977-traktor-zakljuchil-dvuhletnij-
kontrakt-s-napadajuschim-osnovinym.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Экс-тренер сборной России Быков назвал причины оттока россиян в НХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 19 апреля 2020) 
Российские игроки уезжают в клубы Национальной хоккейной лиги (НХЛ), так как 
хотят попробовать свои силы среди лучших хоккеистов мира, считает бывший 
тренер сборной России Вячеслав Быков. 
В следующем сезоне выступление в НХЛ начнут лидеры московского ЦСКА 22-
летний форвард Кирилл Капризов и 24-летний голкипер Илья Сорокин, а также 
25-летний нападающий петербургского СКА Александр Барабанов и 19-летний 
форвард ярославского "Локомотива" Григорий Денисенко. По сообщениям 
разных источников, также в североамериканские клубы могут перебраться около 
15 россиян. 
"Есть два разных оттока и две разных причины. Они объединены тем, что есть 
мечта, и, к сожалению это не играть в КХЛ и выиграть Кубок Гагарина, а играть в 
НХЛ и выиграть Кубок Стэнли. Но так сложилось, давно сделан акцент на 
раскрутку НХЛ, где, что греха таить, выступают лучшие игроки мира. Первый 
отток составляют сложившиеся игроки, такие как Кирилл Капризов, которые уже 
сделали себе имя и которые готовы делать себе имя среди игроков мирового 
уровня. Так уезжали, например, Артемий Панарин, Владимир Тарасенко, Саша 
Овечкин, Евгений Малкин и многие другие", - сказал Быков по телефону. 
"И второй отток - это молодежь, которая еще не сделала себе имя, но мечтает 
играть в НХЛ, не доверяет нашей системе, не хочет развиваться в наших 
реалиях, старается уехать. Этому способствуют агенты, скауты, которые их 
переманивают. Это не созревшие, но желающие развиваться в заокеанской 
конкуренции игроки", - добавил он. 
По мнению собеседника агентства, отток не скажется негативно на КХЛ. "То, что 
за океаном такое большое количество россиян, говорит о том, что талантливая 
молодежь в такой стране, где раскручен хоккей, будет всегда. Есть и хорошие 
школы, которые работают на перспективу и дают развиваться игрокам. Как это 
отразится на КХЛ? Свято место пусто не бывает. Мы просто потом будем 
гордиться ребятами, которые пропагандируют наш хоккей. Я стараюсь искать 
позитив. Конечно, будет жалко, когда уедет тот же Капризов, но на их место будут 
приходить другие ребята, которым будет дана возможность заявить о себе и 
завоевать это место", - подчеркнул Быков.  

https://www.championat.com/hockey/news-4020977-traktor-zakljuchil-dvuhletnij-kontrakt-s-napadajuschim-osnovinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4020977-traktor-zakljuchil-dvuhletnij-kontrakt-s-napadajuschim-osnovinym.html


 

 

https://rsport.ria.ru/20200419/1570263767.html 

Похожие сообщения (7): 

• Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Салават Юлаев" Сергеев проинформировал клуб об отъезде в 
НХЛ (Р-Спорт, Москва, 19 апреля 2020) 
Защитник "Салавата Юлаева" Артем Сергеев проинформировал руководство 
команды об отъезде в клуб НХЛ "Флорида", сообщил РИА Новости генеральный 
директор уфимского хоккейного клуба Александр Курносов. 
26-летний Сергеев в сезоне-2019/20 набрал 9 очков (2+7) в 53 играх регулярного 
чемпионата КХЛ при показателе полезности "+3". 
"Артем позвонил и проинформировал, что уезжает во "Флориду", поблагодарил 
за два сезона. Он ограниченно свободный агент, квалификационное 
предложение мы сделали, поэтому права на него сохраняем", - сказал Курносов.  

https://rsport.ria.ru/20200419/1570267790.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Мартен Сен-Пьер: "Еще могу играть в КХЛ, есть желание вернуться в 
"Барыс" (Sports.ru, Москва, 19 апреля 2020) 
Бывший форвард "Барыса" Мартен Сен-Пьер поделился мнением о возможном 
возвращении в казахстанский клуб.  
- Ваша история в КХЛ завершена? Или в будущем мы еще можем увидеть вас в 
каком-то из клубов этой лиги?  
- Я еще могу играть в КХЛ. Но нужно, чтобы какой-то клуб проявил ко мне 
интерес. 
- Нет желания вернуться в "Барыс"? Возможен ли такой вариант?  
- Желание есть, конечно. Я сыграл на ЧМ-2019 в первом дивизионе, представляя 
Казахстан. Надеюсь, играл хорошо. Думал, что сделал то, что нужно, что мной 
довольны и подпишут на следующий сезон. Но ни о каком интересе со стороны 
"Барыса" не услышал. Так что это было их решением. 
- ЧМ-2020 отменен. Планировали ли вы сыграть там в составе национальной 
сборной Казахстана?  
- Я всегда хочу этого. Как я уже говорил, после чемпионата Мира-2019 в апреле 
прошлого года, который мы выиграли, все были довольны, я играл хорошо, но 
все сложилось очень печально, потому что я был готов и ждал звонка. Ничего не 
услышал от руководства даже о приглашении на олимпийский отбор в начале 
февраля, который был проигран, так что, как я предполагаю, они не спрашивали 
бы меня и о ЧМ-2020. Не думаю, что вхожу в их планы на какие-либо будущие 
соревнования в составе национальной сборной Казахстана, к сожалению... 

https://www.sports.ru/hockey/1084992521.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 19 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20200419/1570263767.html
https://www.sports.ru/hockey/1085005709.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021267-bykov-nazval-prichiny-massovogo-otezda-rossijan-v-severnuju-ameriku.html
https://rsport.ria.ru/20200419/1570267790.html
https://allhockey.ru/news/show/383576-Istochnik_Sergeev_proinformiroval_Salavat_Yulaev_ob_otezde_v_NHL
https://www.sports.ru/hockey/1084992521.html
https://allhockey.ru/news/show/383558-Sen_P_er_ya_budu_igrat_v_Evrope_no_ne_uveren_v_kakoj_imenno_lige
https://www.championat.com/hockey/news-4020891-sen-per-eschjo-mogu-igrat-v-khl-no-nuzhno-chtoby-kakoj-to-klub-projavil-ko-mne-interes.html

